

LETTRE D'INFORMATION DU MAIRE AUX FOULAYRONNAIS

JANVIER 2024

FOULAYRONNES LABELLISÉE « VILLE PRUDENTE » UNE VILLE PLUS SÛRE POUR SES HABITANTS



La ville vient de recevoir deux cœurs du label « Ville Prudente » pour son engagement en faveur de la sécurité routière et ses infrastructures de pointe !

Le Maire Bruno Dubos et toute l'équipe municipale sont fiers de cette labellisation qui récompense le travail effectué par la commune en matière de sécurité routière.

Le label a examiné pas moins de 366 dossiers, et seulement 122 communes se sont vues décerner cette prestigieuse reconnaissance.

Foulayronnes se distingue parmi les 452 communes labellisées au total avec dès sa première candidature l'obtention de deux cœurs.

LE MAIRE BRUNO DUBOS ET LE LABEL VILLE PRUDENTE



La ville a été fièrement labellisée "Ville Prudente" pour son exceptionnel dévouement à la sécurité routière, illustré notamment par l'installation innovante d'un feu tricolore de "récompense" à Artigues.

En réponse aux préoccupations locales, cette initiative vise à assurer la sécurité des habitants sur la RN21, un axe vital pour le développement économique régional. La municipalité démontre son engagement continu envers la sécurité routière en adoptant des solutions novatrices, telles que le feu tricolore "récompense".

REMISE DU LABEL À JEAN-PHILIPPE SIMON, ADJOINT AU MAIRE



De plus, la sécurisation de l'accès à l'arrêt de bus du moulin de Talives, avec la création d'un chemin piétonnier et l'installation de lampadaires, reflète l'attention particulière portée à la sécurité des déplacements, notamment pour les scolaires.

Cette reconnaissance encourage le Maire Bruno Dubos et toute l'équipe municipale à continuer d'améliorer cette démarche et à viser encore plus haut pour les années à venir.



UN CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS AVEC DES PROJETS MAJEURS POUR LA COMMUNE

PRÉSENTATION DU CME LORS DES VOEUX 2023



INAUGURATION DU BANC DE L'AMITIÉ À L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE



PLANTATION D'UN MICOCOULIER POUR LA JOURNÉE DE L'ARBRE



RENCONTRE INTERGÉNÉRATIONNELLE AUTOUR DU JEU



DÉVOILEMENT D'UNE PLAQUE COMMÉMORATIVE POUR NOS SOLDATS



2023, a vu l'élection du Conseil Municipal des Enfants qui a marqué le début d'une période dynamique d'activités et d'engagements.

Dotés d'un budget dédié, les membres du CME ont initié plusieurs projets significatifs dans les domaines de la culture, de la solidarité et de l'environnement.

Parmi leurs réalisations notables, on compte l'inauguration du "Banc de l'Amitié" visant à lutter contre le harcèlement scolaire, des rencontres intergénérationnelles enrichissantes, la mise en place d'un club Manga pendant le temps méridien, une plantation symbolique d'un micocoulier à l'occasion de la journée de l'arbre, et une action caritative lors du marché de Noël.

Les membres du CME ont également honoré la mémoire des soldats lors de la cérémonie du 11 novembre en déposant une gerbe de fleurs. Pour le 8 mai ils ont dévoilé une plaque commémorative, ont lu un poème et ont chanté la Marseillaise.

Dans une perspective de bien-être des élèves, le CME a collaboré avec les Chantiers citoyens pour créer des jeux au sol dans la cour de l'école élémentaire.

En 2024, le projet d'agrandissement de la cour de l'école élémentaire promet d'améliorer davantage le cadre de vie des élèves.

L'énergie et l'enthousiasme du Conseil Municipal des Enfants illustrent leur engagement louable en faveur de l'amélioration de la vie à Foulayronnes.

